



Tanggapan Warga Cangkring Atas Kegiatan TMMD di Desanya

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTAMILITER.COM

Aug 5, 2023 - 11:49



Intan Fani (21) Warga Dusun Krajan RT/RW 4/2 Desa Cangkring

GROBOGAN-Kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Ta. 2023 Kodim 0717/Grobogan yang dilaksanakan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan ini mendapat tanggapan positif dari berbagai kalangan masyarakat.

Program TMMD yang sampai saat ini masih berlangsung ini terucap dari Intan Fani (21), salah satu masyarakat Dusun Cangkring Krajan RT 4/2 Desa Cangkring. Dikatakan, dengan adanya program TMMD merupakan sebuah gebrakan serta dapat membantu masyarakat dari segala aspek kehidupan.

"Kami sangat mengapresiasi serta rasa hormat saya pada Kodim Grobogan yang saat ini melaksanakan program TMMD," kata Intan Fani. Sabtu (5/8/23).

Lebih lanjut dikatakan, kekuatan militer bukan hanya diukur dari lengkapnya persenjataan. Tetapi lebih dari itu, bagaimana bisa berbaur dengan rakyat untuk bekerja dan membuat kesejahteraan lebih merata merupakan kekuatan yang sama sekali tidak bisa dipandang enteng.

"Dalam program TMMD ini sangat positif untuk meningkatkan akselerasi pembangunan pedesaan. Desa merupakan sumber penyuplai bahan pangan nasional," katanya.

Selain itu, Intan Fani juga berharap, selain ucapan terima kasih yang tak terhingga adanya program ini, diharapkan kedepannya dapat ditingkatkan lagi guna memaksimalkan pencapaian yang lebih baik lagi.

"Rasa terima kasih yang pastas saya ungkapkan atas kerja keras TNI dalam membangun desa kami. Kita berharap program TMMD ini untuk tahun-tahun dapat dilangsungkan di desa kami lagi," harapnya.

Sementara itu menurut keterangan Kepala Desa Cangkring Bapak Maryoko sangat senang dengan adanya TMMD yang berlangsung di desanya tersebut.

"Kami senang adanya TMMD, desa kami menjadi ramai dengan hiruk pikuknya TNI Satgas TMMD. Suatu kebanggaan tersendiri bagi warga Desa Cangkring, karena bisa dijadikan sasaran sebuah program nasional, yakni TMMD Reguler. Kami sangat berharap semua hasil pembagunan nantinya bisa meningkatkan kesejahteraan warga Desa Cangkring," tutur Maryoko.

Jurnalis : NS